

Checo Pérez, Mario Delgado, Ricardo Monreal y más figuras reaccionaron a la inesperada muerte de Gerardo Islas



La tarde de este 2 de febrero fue anunciada por varios medios y redes sociales la muerte de funcionario **Gerardo Islas Maldonado**, expresidente del partido **Fuerza por México.** De acuerdo con la información circulando, el ex presidente de dicho partido habría fallecido en **España sin la compañía de su esposa**, Sherlyn González, ni de sus dos pequeños hijos.

Distintos funcionarios públicos reaccionaron a la noticia lamentando la pérdida del ex presidente de **Fuerza por México**. Uno de los primeros fue **Manuel Velasco**, ex gobernador de Chiapas, quien presumía de una "gran" amistad con el recién fallecido.

El también Morenista, coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, fue uno de los primeros políticos en lamentar la perdida de Gerardo Islas, mandando así un mensaje a su padre, y amigo, Gerardo Islas Hernández.